



Nota Histórica Juan Wesley

Hace 250 años (24 de mayo de 1738), Juan Wesley, recibió por primera vez en su vida la seguridad del perdón de sus pecados en una pequeña reunión en la calle Aldersgate en Londres. El mismo había recibido una buena preparación para el ministerio en la Universidad de Oxford; era fiel a Dios en todo el sentido de la palabra; hacía buenas obras entre los pobres y por trece años antes de aquel día en 1738, se había esforzado por ministrar el evangelio en su mundo, pero sin fruto.

Sin embargo, desde aquel día de mayo, Juan Wesley junto con su hermano Carlos, fue usado por Dios como el instrumento humano de un avivamiento en Inglaterra. Wesley estableció una biblioteca y escuelas para los niños pobres, un asilo para viudas y una clínica médica. Para el año 1772, y como fruto del avivamiento, quince mil esclavos fueron liberados las condiciones de trabajo en las fábricas y las minas se habían mejorado tremendamente, y el gobierno era más democrático.

El ministerio de los Wesley nació de su propia relación íntima con Cristo, orientada por el estudio cuidadoso de las Escrituras. Comenzaron con dos horas de oración cada día. Eran hombres que conocían el pensamiento contemporáneo del pueblo y pudieron usarlo como vehículo para la comunicación del evangelio.

Estaban dispuestos a ser hombres controversiales y no esperaban que todos estuvieran de acuerdo con ellos. No buscaban atraer a las personas con instrumentos o métodos novedosos. Al contrario, su mensaje era totalmente ortodoxo y su pasión era llamar a la gente a regresar a lo básico del cristianismo histórico. Sin embargo, predicaban a miles de personas y cuando llegó el fin de su ministerio, unas 60.000 personas lo reconocían como su "padre espiritual".

¿No necesitamos hoy en día instrumentos de Dios de igual calidad que los Wesley?